



Die Multivision e.V.

Griegstraße 69
D-22763 Hamburg

Bearbeitet von Dr. Marie Bludau

E-Mail: marie.bludau@mk.niedersachsen.de

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Mein Zeichen (Bei Antwort angeben)
23.5

Durchwahl (0511) 120-
7163

Hannover
28.02.2019

Multivision „Energievision2050“ – Empfehlung für Schulen

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Multivisionsschau „Energievision2050 – Unser Klima. Meine Energie. Deine Zukunft.“ will Jugendliche zu den Themen Klimawandel, Energieerzeugung, Energienutzung und nachhaltiger Lebensstil informieren und sensibilisieren. Ziel sind die Schärfung des Bewusstseins für unsere Umwelt sowie die Förderung verantwortungsvoller Handlungsansätze.

Der Klimawandel und seine Auswirkungen stellen uns vor große Herausforderungen. Die Klimaschutzziele Deutschlands sehen eine nahezu vollständige Reduktion der Treibhausgasemissionen bis 2050 vor. Der notwendige Wandel ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe und die Schülerinnen und Schüler von heute sind Teil der Lösung.

Die Multivision hat zahlreiche Expertinnen und Experten besucht und in die Zukunft geschaut. Was wird sich in den Bereichen Mobilität, Wohnen und Ernährung ändern? Es existieren innovative Projekte, visionäre Ideen, tolle Forschungsinitiativen und lokale Lösungen. Können wir die Energiewende schaffen und wie wird die Zukunft aussehen?

Die Multivisionsschau ist informativ, zugleich aber auch aufrüttelnd und unterhaltsam. Sie regt zu Stellungnahmen, weiterführenden Fragen und Diskussionen an. Die Jugendlichen werden angeregt, eigene Visionen einer nachhaltigen, klimafreundlichen Zukunft zu entwickeln und diese aktiv umzusetzen. Inhalte aus dem Schulunterricht werden aufgegriffen und bieten Lehrkräften Anknüpfungspunkte für den fächerübergreifenden Umweltunterricht.

Die Leitideen einer Bildung für nachhaltige Entwicklung werden in diesem Angebot lebendig. Schülerinnen und Schüler werden zu einem zukunftsweisenden, umweltbewussten und verantwortungsvollen Handeln eingeladen.

Die Thematik der Schau passt damit gut zu dem von den Vereinten Nationen ausgerufenen Weltaktionsprogramm Bildung für Nachhaltige Entwicklung.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrage

Dr. Bludau